



## les axolotls...

### Club aquariophilie

publié le 14/02/2020

En Septembre, nos deux axolotls se sont battus, Nous avons été contraints de séparer le mâle de la femelle. Cette dernière y avait malheureusement laissé une patte.



Pendant plusieurs semaines, les élèves du club Sciences ont été très attentifs au bien-être de notre petite blessée. Ils ont ainsi surveillé de près la guérison de la patte et procédé à des remplacements journaliers de l'eau afin d'éviter un risque d'infection.





Jour après jour, ils ont pu découvrir que l'axolotl est capable de se régénérer et ont assisté à la « pousse » de la nouvelle patte.

Aujourd'hui, quelques mois plus tard, notre femelle est en pleine santé avec ses quatre pattes.